
■米山記念奨学会から感謝状が届いています。古郡

清会員，原嶋賢一郎会員，藤塚勝明会員にお渡しし

ます。（後藤定毅会員＝辞退）

■先週のガバナー公式訪問では、活気のあるクラブと

の評価を頂きました。皆様のおかげです。森ガバナー

からの公式訪問の感謝状を回覧します。

■当日の夜間に開催された舘盛直前会長･鈴木直前

幹事のご苦労さん会には、沢山の会員にご出席頂き

ました。今年度の親睦活動委員会の初仕事、ご苦労

様でした。

■本日はクラブフォーラム「クラブ管理運営について」で

す。クラブ内部に向けての活動を、傘下の委員会を統

括してロータリーの基本活動である充実した例会の

ため、ベテランの古郡副会長にお願いしています。

①Ｒ情報・クラブ研修委員会･･･新設委員会ですが、会

員全体のレベルアップのためにうまく機能するよう

に期待しています。私が入会時は非公式な勉強会を

炉辺会合と言い、その後 家庭集会、今はインフォーマ

ル・ミーテングと言うそうです。

②クラブ会報委員会･･･毎週の例会などの正確な記録

をお願いしています。私も含めて記憶力が低下する

一方ですから、何年も前の記録を調べるのには会報

以外にありません。

③プログラム委員会･･･例会はロータリーの基本です。例

会出席が楽しみになるような例会プログラムを期待

しています。

④スマイルボックス･･･皆様の年会費はクラブの運営費

です。奉仕活動の資金源は、毎週の例会のスマイル

のお金が頼りです。ご協力をお願いします。

⑤出席委員会･･･出席はロータリアンの義務であり権利

です。メークアップの方法も従来の前後14日間以外

に、Ｅクラブの利用なども可能になったそうです。

⑥ソングリーダー･･･シカゴＲＣの分裂の危機を救うため、

ハリーラグルスという会員が例会で突然立ち上がり

歌った故事が発祥と言われています。

⑦親睦活動委員会･･･ロータリーは親睦に始まり、親睦

に終わると言われています。今年度は、各行事毎に担

当制にしているそうです。来たる8月7日の第1回家

族会の担当は、北島会員と引田会員だそうです。今

のところ、参加者が若干少ないように聞いておりま

すが、都合のつく会員・ご家族は是非お申し込みお

願いします。

■先週入会の北砂会員は親睦活動委員会に所属して

頂きます。

①7/25付けで、クラブとしての責務として以下のとお

り送金完了しました。

人頭分担金 76,055円（ＲＩ負担金）
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修正

36名 32名 91.43％ 94.29% 6名 入江、岩松、梅野
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【 本日のプログラム 】 8月 4日 卓話 「ノミニー・エレクト・ガバナーの３年間を顧みて」 後藤定毅PG
【 次回予告 】 8月 7日 第１回家族例会
【 次々回予告 】 ８月11日 クラブフォーラム 「会員増強月間にあたり」 会員増強委員会

【 第1582例会 】 ７月 28日（木） 【 司会SAA 】 鈴木 洋子 【 斉唱 】 「奉仕の理想」

【 ソングリーダー 】 北島 照介



地区資金 432,000円（地区費：前期分）

地区大会分担金 262,500円（地区費）

米山記念奨学会 87,500円（地区費：前期分）

②ガバナー月信担当者から、大和中ＲＣの奉仕活動につ

いて原稿提出の依頼がありました。大和中ＲＣが所属

する第６グループは来年2月1日号に掲載予定です。

海外の姉妹クラブについて、普段の活動状況やマッ

チンググラントの成果などを掲載して紹介するとのこ

とです。東慶州ＲＣの紹介を姉妹クラブ担当にお願い

します。

③地区の広報委員会より、昨年度一年間のクラブの広

報活動について、地区の広報賞に推薦または自薦の

依頼がありました。選考基準を確認して8/31の締切

日までに担当委員会から応募を検討してもらいます。

④毎度のお願いですが、前期の年会費の納入をお願

いします。

⑤8/7(日)家族例会となりますので、お間違いの無き

様お願いします。

⑥7/21直前会長・幹事ご苦労さん会の決算報告を回

覧致します。

⑦本日、クラブ活動計画書・会員名簿の修正箇所及び

追加ののプリントを配布致しました。転記をお願い致

します。

ロータリー財団委員会 小栁 智裕 委員長

地区財団セミナー7月25日（月）開催。当クラブより

石川会長・舘盛 道明直前会長、地区より後藤さん、藤

塚さんと私、小栁が出席しました。内容は①2013年ス

タートの未来の夢計画について ②東日本震災復興基

金の協力依頼について ③未来の夢計画についてのグ

ループディスカッションです。

財団寄付のポイントが四つあります。

①年次寄付 一人当たり180＄以上

②恒久基金－クラブ1,000＄以上

③ポリオプラス一人2,000円以上

④東日本震災復興基金一人当たり＄100以上

※①年次寄付＄180と④復興基金＄100合計＄280の

ご協力を宜しくお願い致します。寄付の使途について

は、改めてご報告いたします。

お祝いの方々 岸 幸博 委員長

配偶者誕生日 北砂 仁美 君 ７月29日

入会記念日 石川 健次 君 8月 3日

「クラブ管理運営について」

クラブ管理運営委員会 担当役員 古郡 清

これより４グループに別れて、配布してあるワークシート

に基づいて、架空のロータリークラブの管理運営の計画

を立案してもらいます。（以下設問）

①低迷している例会プログラムの改善を、会員の出席

率の増加にどのようにつなげることができるか？

②例会にもっと積極的に参加してもらうために、どの

様な形で親睦を組み入れることができるか？

（石川健次会長コメント）

事例のような少ない情報の中で、いろいろな状況を想

像して考える機会を頂き、大変面白いと思いました。入

会年度が浅い会員でも、しっかりした意見を持って発表

されることに感激しました。今後はこのような機会をもっ

と増やして、クラブの活性化に繋げたいと思います。

本日の内容は下記からダウンロード願います。

files.me.com/nakajima22/ncb2l7.mp3
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石川 健次 会長・橋本 日吉 幹事
暑中お見舞い申し上げます。今月は、今日の例会

で終わります。アッと言う間の1か月でした。本日は、
クラブ管理運営のフォーラム宜しくお願い致します。
舘盛 道明 君
会長・幹事お疲れさん会 楽しく過ごさせて頂きまし

た。ありがとうございました。
社会奉仕委員会 飯田委員長
昨日大和市福祉推進委員会に出席して来ました。

委員長は高橋さんです。先ずは本日配布した心のバ
リアフリーの啓発活動です。当社会奉仕委員会も協
力します。
岸 幸博 君

先週の阿波踊りではご協力頂きありがとうござい
ました。
中島 康次郎 君
皆様のおかげで阿波踊りも無事終了しました。あ

りがとうございます。
古郡 清 君
本日はクラブ管理運営委員会のフォーラムです。宜

しくお願い致します。
石川 健次 君
入会記念日のお祝いありがとうございます。23年

前の入会日もとても暑かったような気がします。
北砂 明彦 君
妻の誕生日お祝いありがとうございます。

スマイルボックス 横澤 創委員長 本日\13,000 累計\140,000


